

SUMMARY

SISTEM APLIKASI PEMBELAJARAN ILMU DASAR FOTOGRAFI BERBASIS MOBILE DEVICE

Created by MOHAMAD SYAHRUL

Subject : APLIKASI, PEMBELAJARAN, FOTOGRAFI
Subject Alt : APPLICATIONS, LEARNING, PHOTOGRAPHY
Keyword : aplikasi;pembelajaran;dasar fotografi;fotografi;teknik fotografi;android;mobile device

Description :

Fotografi merupakan sebuah keilmuan yang memiliki segi seni dan teknik yang dipadukan menjadi satu. Fotografi juga merupakan sebuah komunikasi visual yang di informasikan kepada penglihat lewat sebuah foto tersebut. Dalam mengidentifikasi fotografi sendiri masih terbagi-bagi atas banyak cabang yang terbagi atas tujuan dan kekhususan berdasarkan subjek fotografi. Namun pada kenyataannya banyak fotografer pemula yang kurang mengetahui ilmu dasar dan teknik dalam fotografi. Karena semakin banyaknya pengguna smartphone berbasis android dan agar mempermudah mempelajari materi dasar-dasar fotografi maka dibuatlah sebuah aplikasi pembelajaran ilmu dasar fotografi berbasis mobile device untuk para fotografer pemula khususnya dan masyarakat pada umumnya. Pembuatan aplikasi ini menggunakan bahasa pemrograman java sebagai komponen dasar dari perancangan aplikasi, dan pemodelan perancangan menggunakan UML. Metode yang di gunakan dalam penulisan ini adalah metode Extreme Programming (XP) untuk pengembangan aplikasi. Analisis PIECES (Performance, Information, Economy, Control, Eficiency, Service) digunakan sebagai perbandingan untuk menilai tingkat pengukuran sebelum dan sesudah menggunakan aplikasi pembelajaran dasar fotografi berbasis mobile device ini. Dengan adanya aplikasi pembelajaran ilmu dasar fotografi berbasis mobile device yang akan memberikan informasi tentang dasar dan teknik fotografi, maka diharapkan dapat mempermudah proses belajar ilmu dasar fotografi dan teknik-teknik fotografi dengan lebih menyenangkan dan mudah dipahami.

Date Create : 12/04/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201183037
Collection : 201183037
Source : Undergraduate Theses of Informatics System
Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor